

GTRES ONLINE

AGENCIA DE PRENSA

MARIA VALVERDE LLEGA A SAN SEBASTIÁN ARROPADA POR SU MARIDO, GUSTAVO DUDAMEL

La actriz, que derrochó elegancia con un estilo sencillo,
posó junto a algunos de sus admiradores con los que se
hizo `selfies`, antes de entrar en el hotel

La actriz María Valverde ya se encuentra en Donostia, donde presentará su nueva película “Araña”, del director Andrés Wood y que fue seleccionada para representar a Chile como candidata a los Goya y al Oscar. La intérprete española está arropada por su marido, el músico Gustavo Dudamel, en el Festival de Cine de San Sebastián, donde se presentará a concurso la cinta.

Con una falda estampada de flores, un sencillo jersey negro de manga larga y zapatillas deportivas blancas llegaba María Valverde, derrochando elegancia y sencillez y posando con algunos de sus admiradores, con los que estuvo de lo más cercana y no le importó hacerse ‘selfies’ con algunos de ellos.